

19.12.2009 – 17:20 Uhr

De nombreuses personnes ont montré leur solidarité en ces temps de crise: «Un million d'étoiles» ont illuminé la Suisse

Luzern (ots) -

Ce samedi à 16 heures, l'action de Caritas a illuminé 180 lieux dans toute la Suisse. «Un million d'étoiles» a lancé un signal fort pour plus de solidarité et de cohésion sociale en ces temps de crise. Près de 300 000 personnes ont visité les différentes places, ponts et lieux illuminés.

L'appel de l'action «Allumer une bougie - faire un signe» a été suivi par de nombreuses personnes, malgré le froid hivernal. Elles ont profité de l'opportunité pour montrer leur solidarité en allumant une bougie ou en inscrivant des messages de solidarité sur les banderoles des quelque 100 000 photophores allumés sur les lieux. Comme notre société a actuellement besoin de davantage de cohésion sociale, le directeur de Caritas, Hugo Fasel, a souligné sur la Place fédérale à Berne devant 2000 bougies allumées : «Les conséquences sociales de la crise économique se propagent rapidement: le chômage n'a jamais été aussi élevé dans notre pays depuis la Seconde Guerre mondiale. Les conséquences de la crise économique et financière se font sentir au niveau planétaire. Avec nos bougies, nous voulons faire savoir aux personnes touchées par la pauvreté que nous ne les oublions pas. Par nos lumières en forme d'étoiles, nous souhaitons leur transmettre chaleur, attention et soutien matériel».

De nombreuses personnalités ont participé activement aux illuminations en allumant les photophores. Notamment, à Lausanne, Ada Marra et Alizée Gaillard étaient présentes ; à Genève, Martine Brunschwig-Graf, Rémi Pagani, Pierre Maudet ; à Bulle Christian Levrat et à Neuchâtel Sylvie Perrinjaquet. A Berne, le président de la ville Alexander Tschäppät et l'ex-miss Earth Suisse Nasanin Nuri ont pris part à l'illumination de la Place fédérale.

L'action «Un million d'étoiles» est soutenue par la vente de bougeoirs en verre en forme d'étoile. Caritas espère que d'ici à Noël les quelque 200 000 bougeoirs mis en vente auront trouvé preneur. Le bénéfice de la vente ira pour moitié aux 19 Épiceries Caritas présentes dans notre pays qui permettent aux personnes en situation précaire d'acquérir des denrées alimentaires à moindre coût. L'autre moitié ira pour soutenir un projet de construction de puits dans l'est de l'Éthiopie qui apporte de l'eau potable à plus de 50 000 personnes.

Contact:

Avis aux rédactions

Sur www.caritas.ch (actualités/photos) vous trouverez des images de la manifestation à partir de 19 heures.

Pour plus d'infos, vous pouvez vous adresser à Grégoire Praz, porte-parole de Caritas Suisse au 079 635 62 85 ou par courriel à gpraz@caritas.ch